

Auf Empfehlung des Schulausschusses beschließt der Rat:

1. die Zustimmung zur Errichtung der Sekundarschule am Standort Bornheim-Merten zu erteilen.
2. den Bürgermeister zu beauftragen, mit der Stadt Bornheim in Gespräche/Verhandlungen einzutreten mit dem Ziel einer Vereinbarung zur Errichtung einer Sekundarschule Bornheim/Swisttal zum Erhalt der Schulstandorte Swisttal-Heimerzheim und Bornheim-Merten. Dabei sollen beide Standorte gleichberechtigt behandelt werden und über Form und Beginn der Kooperation beraten werden.
3. Als Zeitpunkt sollte spätestens das Schuljahr 2014/2015 vereinbart werden, unter Berücksichtigung dessen, dass die geforderte Mindestanmeldezahl von 60 Schülerinnen und Schülern nicht aus eigener Kraft erreicht werden kann.
4. der Bürgermeister wird zudem beauftragt, der Gemeinde Alfter und der Stadt Rheinbach zur Errichtung ihrer Gesamtschulen das Einverständnis zu erteilen.